



**BANCO ATLÁNTIDA UNA VEZ MÁS SE HACE PRESENTE EN LA  
“CAMINATA CERO HAMBRE 2019”**

**Comayagua 16 de noviembre, 2019.** - Banco Atlántida como empresa Socialmente Responsable, reafirma nuevamente su compromiso y labor social con la niñez y juventud hondureña solidarizándose con la campaña “Cero Hambre”, una noble causa que durante trece años consecutivos ha promovido gestiones y actividades coordinadas por el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (WFP) en conjunto con los máximos entes y autoridades del país para lograr erradicar el hambre y garantizar seguridad alimentaria a las poblaciones más vulnerables de los Municipios de Honduras.

En esta ocasión la actividad se llevó a cabo por primera vez en la ciudad de Comayagua y dio inicio a las 9:00 a.m. en la esquina del restaurante chino Mang Ying para concluir en el Parque Central de Comayagua, donde se realizará una feria educativa en la que participan diversos grupos musicales. Además, se amenizará el evento con actividades tales como: comida saludable, área de juego para niños y ejercicios recreativos, con el objetivo de brindar a todos los participantes una jornada que promueva el aprendizaje, el valor de la solidaridad hacia los demás y la unión familiar.

El Voluntariado Corporativo de Banco Atlántida de esta manera refleja su continuo apoyo en las actividades de proyección social y en esta ocasión en la ciudad de Comayagua.